

IEDEP y Secretaría de Igualdad Sustantiva consolidan alianza para promover la equidad, la inclusión y la profesionalización con perspectiva de género

El Instituto de Educación Digital del Estado de Puebla (IEDEP), a través de su directora general, Arq. Juana Guadalupe Marmolejo Sánchez, firmó un convenio de colaboración con la Secretaría de Igualdad Sustantiva del Estado de Puebla, representada por su titular, C. Virginia González Melgarejo, con el propósito de impulsar acciones conjuntas que promuevan la equidad, fortalezcan la inclusión y fomenten la igualdad sustantiva en los espacios laborales y sociales.

Este acuerdo interinstitucional contempla el desarrollo de estrategias que incorporen la perspectiva de género en los entornos de trabajo, así como la creación de herramientas formativas y procesos de capacitación para fomentar ambientes libres de discriminación. De igual forma, se brindarán oportunidades de formación académica a mujeres beneficiarias de los refugios estatales, en respuesta a sus necesidades de desarrollo personal y profesional.

Asimismo, se establecerán mecanismos que permitan a estudiantes del IEDEP realizar su servicio social en instalaciones de la Secretaría, contribuyendo a la profesionalización de los servicios públicos con enfoque social y humano.

La firma de este convenio refleja el compromiso del IEDEP con una educación incluyente, sensible a las realidades de las mujeres en situación de vulnerabilidad y alineada con los principios de justicia e igualdad.

Agradecemos el respaldo, la disposición y el espacio brindado para materializar esta colaboración, convencidos de que el trabajo conjunto rendirá frutos significativos para el bienestar de Puebla.

¡Por una sociedad más equitativa, justa e inclusiva, que construyamos desde la educación!